

Fotonoticia 4-08-2023



Food Truck de la firma Enrique Tomás en el Aeropuerto de Valencia

El Aeropuerto de Valencia abre un Food Truck de la firma Enrique Tomás

El Aeropuerto de Valencia ha abierto un nuevo punto de restauración situado en la zona de embarque del terminal valenciano. Se trata de un food truck de 60 metros cuadrados de la firma Enrique Tomás.

Los viajeros podrán deleitarse con los icónicos bocadillos de jamón y embutidos ibéricos de la marca, acompañados de bollería variada y deliciosos snacks. Además, el establecimiento contará con un servicio de cafetería para satisfacer a todos los viajeros durante su espera en el Aeropuerto.

Este nuevo establecimiento, en el que destaca la calidad y el sabor español, viene a complementar la variada oferta culinaria del Aeropuerto de Valencia en la que se complementan las últimas tendencias internacionales y aquellos conceptos más demandados por los viajeros.